

Manzanares



Rebeca Sánchez-Maroto es elegida nueva presidenta local por unanimidad

Respaldada por más de un centenar de afiliados y simpatizantes, Sánchez-Maroto también ha estado acompañada por el secretario general del PP de Castilla-La Mancha, Vicente Tirado; por el presidente provincial, Francisco Cañizares y por el secretario provincial, Antonio Lucas-Torres. Francisco Cañizares ha agradecido el trabajo realizado a Lola Serna al frente del partido durante todos estos años y ha deseado suerte a la nueva presidenta en su nueva andadura, un duro trabajo para el que contará con todo el apoyo del PP de Ciudad Real. “Con el PP en el gobierno, mejora la calidad de vida de los ciudadanos”, por lo que ha animado a la nueva presidenta y su equipo a seguir trabajando con determinación para llegar a la Alcaldía y dar a los vecinos de Manzanares “el Gobierno que se merecen”.



Rebeca Sánchez Maroto con el secretario general Vicente Tirado y su nueva Junta Local

Rebeca Sánchez-Maroto ha dicho a los afiliados que “apuesta por un partido abierto a la participación de todos” y ha mostrado su satisfacción por poder liderar esta nueva etapa, tomando el relevo de presidentes anteriores como José María Molina, María Luisa Del Río o Lola Serna, la presidenta saliente, que ha conseguido, durante su mandato, ganar las elecciones municipales en la localidad, así como otras importantes victorias electorales. “A sabiendas de que no va a ser fácil, el Partido Popular de Manzanares tiene por delante casi una hazaña con un objetivo muy claro, recargar las expectativas de la sociedad manzanareña y, en 2019, provocar el cambio en uno de los consistorios más importantes de Castilla-La Mancha, el Ayuntamiento de Manzanares”.



Rebeca Sánchez Maroto con la dirección provincial del PP y su Junta Local



Ha recibido el testigo de manos de Carlos Cotillas, que formará parte del nuevo equipo de Javier Navarro

La candidatura de Javier Navarro, la única que concurría al congreso, ha sido apoyada por unanimidad por los numerosos afiliados que se han dado cita en la Casa de la Cultura de Tomelloso. El presidente provincial, Francisco Cañizares, ha destacado que si Tomelloso es una referencia en Castilla-La Mancha es gracias al PP de Tomelloso. Ha reconocido a Carlos Cotillas por su trabajo y ha destacado que este congreso es “un acto de continuidad en el éxito del Partido Popular”. “Javier Navarro representa los mejores valores del PP por su juventud, por su preparación y por su entrega a la hora de trabajar por lo que necesitan los vecinos de Tomelloso”. “Los vecinos de Tomelloso saben que sus mejores años, sus mayores éxitos como ciudad y su mayor prosperidad se han producido gracias al PP y a personas como Carlos Cotillas o Javier Navarro”. Ha recordado los magníficos resultados electorales obtenidos durante su presidencia así como los cambios que ha experimentado Tomelloso gracias a los años de gobierno del PP. El apoyo de Carlos Cotillas a Javier Navarro es total y le ha reiterado su colaboración para recuperar el Ayuntamiento y dar solución a los problemas que está sufriendo Tomelloso por culpa de la inacción del PSOE.



Navarro con su Junta Local y cargos electos que le acompañaron

Cotillas ha destacado que el PP elige a un nuevo comité ejecutivo “de manera natural” y que es “el partido más grande de Tomelloso en número de afiliados, con capacidad para ganar elecciones y el más preparado de Tomelloso para atender las necesidades de los vecinos”. “El PP es un partido serio, responsable, cercano y muy fuerte y seguirá siéndolo de la mano de Javier Navarro”.

Por su parte, la vicepresidenta del Congreso de los Diputados, Rosa Romero, ha felicitado al nuevo presidente local por su elección y a Cotillas por el magnífico trabajo realizado durante estos años al frente del PP de Tomelloso y desde la alcaldía “convirtiendo a Tomelloso en una ciudad referente en la provincia y en la región”. Ha enviado un mensaje de esperanza, porque “el PP está preparado para volver a gobernar y es urgente que lo haga”. “El Partido Popular quiere crecimiento económico y creación de empleo, porque siempre trabaja apostando por las personas”.

Javier Navarro ha presentado “un proyecto de unidad, de ilusión, de regeneración” pero también de experiencia, dado que cuenta en su equipo con destacados miembros de la actual dirección del partido como el propio Carlos Cotillas. Ha indicado que se compromete a trabajar “de forma incansable” para que el PP de Tomelloso vuelva a contar con la confianza mayoritaria de los vecinos en las próximas elecciones municipales, por lo que quiere contar con todos los integrantes de este partido “porque desde la unidad seremos capaces de estar en todos los rincones de nuestro pueblo y donde quieran nuestros vecinos”. Está convencido de que el PP es “la única alternativa seria de gobierno en Tomelloso frente a otros 4 partidos políticos que no tienen proyecto de futuro para esta localidad y vamos a trabajar para convencer a los tomelloseros de que así es”.



Javier Navarro en su intervención

Toledo



La diputada regional, Cortes Valentín: “En la provincia de Ciudad Real hay 1.300 pacientes más esperando más de medio año a ser intervenidos que con el Gobierno del Partido Popular”

Según datos oficiales del Sescam del mes de octubre, que están falseados por Page y Podemos

Hospital de Alcázar de San Juan

Su situación es la más alarmante de la provincia porque actualmente hay 983 pacientes más en la lista de espera Quirúrgica de más de 180 días que en junio de 2015. Dicha cifra, además, no deja de aumentar pues, en el último mes, se han sumado a la citada lista 51 nuevos pacientes. También es muy preocupante la situación de la lista de espera de Consultas Externas pues actualmente hay 1.226 pacientes más esperando más de 60 días a ser atendidos que en junio de 2015. Hay 143 pacientes más esperando más de 30 días a ser atendido en Técnicas Diagnósticas que con el PP.

Hospital de Ciudad Real

En el último mes, la lista de espera que más se ha incrementado ha sido la de Consultas Externas, con 377 pacientes más, con lo que ya son 6.136 los pacientes en dicha lista de espera. Hay que destacar que hay 237 pacientes más que en junio de 2015 en el tiempo de espera más largo, con lo que son 555 los pacientes que esperan más de 60 días a ser atendidos. Además, hay 180 pacientes más que el mes anterior en la lista de espera general de Técnicas Diagnóstica y 197 pacientes más que el mes anterior en el tiempo de espera más largo, más de 30 días. La lista de espera Quirúrgica se ha disparado desde que Page gobierna pues hay 98 pacientes más en el tiempo de espera más largo que en junio de 2015, cuando no había ni un solo paciente esperando más de medio año.

Hospital de Puertollano

En el hospital de Puertollano, como en el resto de hospitales de la provincia, también hay más pacientes esperando más de medio año para ser intervenidos que con el PP (57 más), pero también hay 152 pacientes más en Consultas Externas esperando más de 60 días a ser atendidos que en junio de 2015.

Hospital de Valdepeñas

Las listas de espera en los tiempos máximos se han incrementado en todas las especialidades desde que gobierna Page destacando la de Consultas Externas, que tiene 349 pacientes más que en junio de 2015, seguida de la de Técnicas Diagnósticas (227 más) y de la lista de espera Quirúrgica, con 45 pacientes más que en junio de 2015.

Hospital de Tomelloso

Hay que destacar que hay 110 pacientes más esperando más de medio año a ser atendidos que con el Gobierno del PP y que, en el último mes, 36 pacientes más se han sumado a la citada lista. 110 pacientes se han sumado, en el último mes, a la lista de espera general de Consultas Externas y 47 a la lista de espera de Técnicas Diagnóstica en el tiempo máximo de espera, más de 30 días.

Hospital de Manzanares

La lista que mayor incremento ha experimentado ha sido la lista de espera Quirúrgica, con 61 nuevos pacientes. Hay que señalar que hay 171 pacientes más en la lista de espera de Consultas Externas que con el PP.

Cortes Valentín ha destacado que, una vez más, las listas de espera de octubre arrojan que los pacientes que más esperan siguen siendo los grandes perjudicados, pero ha recordado que estos datos, como siempre, están maquillados y falseados por Page y Podemos ya que no están incluidos los pacientes de Cirugía Menor ni las segundas citaciones, por lo que la realidad de los hospitales de la provincia es aún peor.



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez, critica que a estas alturas del año sólo se haya ejecutado un 15% del total de las inversiones posibles

Rodríguez ha afirmado que “esto es una muestra más del bajo grado de compromiso y nefasta gestión de Pilar Zamora y su equipo” y espera que no ocurra lo mismo que el año pasado, cuando se perdieron el 60% de las inversiones porque los que nos gobiernan no cumplieron con su trabajo y se les pasaron los plazos pese a los avisos del Grupo Popular, y hubo que destinar ese dinero a amortizar deuda. Ha calificado de “auténtico despropósito” las palabras del concejal de Hacienda, Nicolás Clavero, en las que reconocía que hay una “lista de espera” de obras que, anunciadas y prometidas una y otra vez, cuentan con financiación y siguen sin ejecutarse.



Miguel Angel Rodríguez

“Todo esto ocurre porque Pilar Zamora llegó a la alcaldía sin esperarlo, sin tener un proyecto y unas ideas claras de lo que quería para esta ciudad, ya que lo único que le preocupaba, y ahora le ocupa, era su interés personal, por eso gobierna a golpe de grandes titulares y promesas que luego no cumple, mientras los servicios que este ayuntamiento presta a los vecinos se deterioran día a día y Ciudad Real pierde calidad de vida”.

COMUNICADO



En el Pleno ordinario que celebrará el Ayuntamiento de Ciudad Real, el próximo 30 de noviembre, se dará cuenta de la renuncia al acta de concejal de nuestro compañero Diego Rivas.

Esta renuncia viene motivada por la asunción de altísimas responsabilidades profesionales en el ámbito del Fútbol a nivel nacional, en concreto, por su incorporación a la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), lo que le imposibilita para ejercer su labor como concejal al mismo nivel que ha venido desempeñando hasta ahora, debido a la incompatibilidad de ambos cargos.

Desde el Grupo Popular agradecemos el magnífico trabajo desarrollado hasta el momento por Diego Rivas y su compromiso con el deporte de Ciudad Real, y comunicamos que seguirá asesorando a este grupo municipal en materia deportiva.

Le deseamos todo lo mejor en esta nueva etapa profesional que ha comenzado y que viene a reconocer su tremenda trayectoria y su gran valía y cualificación profesional.

Ciudad Real



El presidente provincial de NN.GG, Alberto Valdelomar: “Es una vergüenza que la dupla de ‘Los García’ se gaste una millonada en asesores en vez de garantizar el futuro de la UCLM y de los jóvenes de la región”

Valdelomar ha denunciado que “el Gobierno social-comunista de Page y Podemos se va a gastar 25 millones de euros en asesores y ese dinero es precisamente el que necesita la Universidad de Castilla-La Mancha para su supervivencia”. Ha indicado que “en los presupuestos de 2018, se destinan 1,2 millones de euros para mantener los privilegios del vicepresidente de Podemos al que, hace muy poco, se le llenaba la boca criticando a la casta”. En cuanto a los presupuestos ha indicado que en tan solo 13 páginas, García Page y García Molina se gastan 5 millones de euros en asesores. Así, ha destacado que 243.080 euros del presupuesto de Educación se destina a asesores, que 240.000 euros del presupuesto de Fomento se destina a pagar el sueldo de los asesores, que 239.650 euros del presupuesto de Agricultura se destina a asesores, que 223.000 euros del presupuesto de Empleo también se destina a asesores y que 425.000 del presupuesto de Sanidad se gastarán en asesores, mientras las listas de espera no paran de subir. Ha reiterado su apoyo y el de la organización a la UCLM y ha pedido a Page y a Podemos que recapaciten y lleguen a un acuerdo, ya que “no parece lógico que el presupuesto general suba 1.000 millones y no haya 20 para la Universidad”.



Alberto Valdelomar

Por otro lado, ha presentado la XI edición de la campaña ‘Populares Solidarios’, que arranca el próximo 2 de diciembre, y que pretende superar los 10.000 kilos de comidas conseguidos el año pasado para seguir colaborando con Cruz Roja y Cáritas, entre otros. Este año, la campaña ‘Populares solidarios’ estará presente en municipios como Alcázar de San Juan, Alameda de Cervera, Tomelloso, Cinco Casas, Calzada de Calatrava, Viso del Marqués, Bolaños de Calatrava, Ciudad Real, Daimiel, Almagro, Membrilla y Moral de Calatrava .

Socuéllamos



El Partido Popular de Castilla-La Mancha impulsa foros abiertos para elaborar políticas en positivo en contacto con los colectivos sociales



Vicente Tirado y Pruden Medina

El PP de la región quiere hacer partícipe al tejido social y a toda la sociedad civil de nuestra tierra de las iniciativas que está desarrollando tanto desde las instituciones públicas como desde el propio partido. Por ello, mañana en Socuéllamos se celebrará un Foro Agrario, que será inaugurado por el secretario general del PP de CLM, Vicente Tirado, y al que asistirá la diputada regional del PP, Lola Merino. En este encuentro participarán, entre otros, el presidente de ASAJA Socuéllamos, Pedro Alcolea; el presidente de ATICA, Juan Caballero; la vicepresidenta de AZEPAL. Afectados Zonas ZEPA (Albacete), María Milla; la agricultora ecológica, María Ángeles Rosado; y la joven agricultora Laura Martín.

El encuentro agrario comenzará a las 16,30 horas. Próximamente se celebrarán más foros abiertos, cumpliendo así con el compromiso que hizo el pasado mes de septiembre el secretario general del PP de Castilla-La Mancha.